
 

夏休みに向けて                        校長 柏木 圭子 

 ７月にはいりました。1年間の４分の１、前期の前半が終わったということです。学年が

ひとつ上がってからの生活を振り返って、できるようになったこと、もう少しがんばれば

できること、かなりの努力が必要だけれどもやらなければならないこと、を思い起こして

みましょう。そして夏休みや９月以降の生活について、どのように生活するかを考えまし

ょう。 

 さて夏休みは約４０日間の長い期間です。自分で自由に使える長い時間を上手に過ごす

ために、絵を描くことをイメージすると良いと思います。絵を描くときには、まず何をど

のように描こうかと構図を考え、下絵を描くと上手に描けます。それと同じように、何を

するか、いつ頃するか、どのように取り組むかを、夏休み前に考え、構想を練りましょう。

そうすることで、長い休みの期間を有効に使えます。ぜひ楽しく、有意義な夏休みを過ご

してください。 

生徒総会 

 ６月２６日（月）、生徒総会を行いました。生徒総会とは、各委員会の活動目標、活動方

針と計画等について、生徒全員で検討することで、より良い学校にしていこうとするもの

です。 

 各委員会の活動計画についての学級討議を経て、当日は、各学級から寄せられた意見や

質問に回答する形で進められました。発表者の態度も大変に立派でした。 

 今年度の生徒会の活動が決まりました。各委員会に協力し、より良い七中をつくってい

きましょう。 

５組鋸南宿泊学習 

 ６月２８日（水）～３０日（金）、５組が鋸南自然の家で宿泊学習を行いました。１日目

は勝浦海中公園で海中展望塔から海の中を見たり、磯遊びをしたりして楽しみました。特

に海中展望塔では、魚を群れが海中を泳ぐ様子を窓越しに見ることができ、とても珍しい

体験ができました。夜に行った交流会では、元気いっぱいにダンスを発表しました。 

２日目は鋸山登山と買い物学習です。鋸山では、つらい登りと長い下りに息を弾ませな

がらも達成感を味わうことができました。予想に反して、涼しい風が吹き、無事に登山を

終えることができました。 

そして３日目には千葉市動物公園で動物とのふれあいを楽しんだり、ソフトクリームや

かき氷を味わったりしました。 

昨年も宿泊学習を経験している上級生が１年生をリードし、とても良い３日間にできま

した。 
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音楽鑑賞教室 

７月５日（水）、１、２年生が東京芸術大学連

携プログラム音楽鑑賞教室を行いました。今回

は邦楽の鑑賞で、尺八、箏、三味線の演奏を聴

きました。 

演奏してくださったのは、長谷川将山さん

（尺八）、山内彩さん（箏・三味線）、長谷由香

さん（箏）です。曲目は「春の海」、「さらし風

手事」、「鶴の巣篭」、「松竹梅」の４曲です。それぞれの楽器についてもわかりやすく説明

してくださいました。すてきな時間をありがとうございました。 

２年職業講話 

 ７月１２日（水）、２年生が職場体験に向けての準備の一

環として、株式会社 CAC Holdings 特別顧問の島田俊夫さ

んをお迎えして職業講話を行っていただきました。 

「これからの時代を生きる力 ～中学生の今できること

～」と題し、学校生活は社会に出る人間になる準備につな

がっていること、世界が大きく変わっていること、そして

今、中学生にできることなどについて話してくださいまし

た。 

最後に「皆さんには無限の可能性がある」と励ましてくださり、今を大切にしようと思

えたひとときでした。すばらしいお話をありがとうございました。 

 

「社会を明るくする運動」中学生標語・作文コンテスト表彰式 

 「社会を明るくする運動」中学生標語・作文コンテストに１、２年生が参加し、７月 

１５日（土）に七中から５名が表彰していただきました。 

 

開かれた学校づくり協議会 

 ６月１４日（水）、今年度第１回開かれた学校づくり協議会を開催しました。「開かれた

学校づくり」は学校・家庭・地域の皆様が力を合わせて地域性を生かした特色ある活動を

進め、新しい時代を切り拓く児童・生徒の「たくましく生き抜く力」や「豊かな心」を育

てていく取り組みです。足立区では全校に「開かれた学校づくり協議会」を設置し、区を

あげて取り組んでいます。第１回協議会では、教育委員会から委嘱状の交付、会長の承認、

委員の皆様からの自己紹介に続き、校長から学校経営計画の説明などを行いました。 

 委員の皆様、１年間よろしくお願いいたします。 


